

Fecha: 12-11-2024
 Medio: El Sur
 Supl. : El Sur
 Tipo: Noticia general

Pág. : 4
 Cm2: 372,3
 VPE: \$ 895.393

Tiraje: 10.000
 Lectoría: 30.000
 Favorabilidad: No Definida

Título: Inauguran renovado punto de posada para helicópteros

En la Base Naval de Talcahuano

Inauguran renovado punto de posada para helicópteros

Este es el primer punto de posada que se habilita en la Región, en el marco de un plan que impulsa la dirección de Aeropuertos del MOP.

Un renovado punto de posada para helicópteros se inauguró ayer en la Base Naval de Talcahuano, con el objetivo de asegurar la conectividad en el territorio, aportar a la vigilancia del borde costero y proporcionar soporte aéreo ante desastres naturales.

Se trató de la primera obra desarrollada en la Región del Bío-Bío en el marco del Plan de Infraestructura de Soporte Aéreo para Emergencias (ISAE), que la Dirección de Aeropuertos del Ministerio de Obras Públicas comenzó a implementar este año. La directo-

ra Nacional de Aeropuertos, Claudia Silva, expresó que "a nivel nacional estamos desarrollando un tremendo trabajo en lo que se refiere a puntos de posada que ejecutamos a lo largo de todo Chile: la idea es llegar a 250 al año 2030. Ya llevamos más de 100, y éste es el primero que se inaugura en la Región, en la zona naval".

El seremi del Ministerio de Obras Públicas (MOP), Hugo Cautivo, manifestó que "este es el primer hito simbólico que tenemos en lo que se refiere a puntos de posada acá en la Región, pero estamos avanzando también en otros puntos. Es así como tenemos una planificación para el 2025, que va a seguir fortaleciendo esta red. Para nosotros eso es sumamente importante porque le genera más seguridad a la comunidad, le genera más posibi-

lidades de tener una atención mucho más oportuna y obviamente seguir avanzando en tener más y mejor infraestructura".

Silva agregó que a este punto de posada se le dio una nueva vida, se le agregó iluminación que antes no tenía. Esto permitirá potenciar un punto estratégico para lo que es la Armada y la segunda zona naval, y no será el único, ya que además están trabajando en 8 puntos de posada más, 4 para este año y 4 para el próximo.

Las obras de conservación realizadas en la Base Naval de Talcahuano tuvieron un costo de 355 millones de pesos y consistieron en la intervención de una superficie de 1.600 metros, mediante el reemplazo del pavimento de hormigón, la conservación de la franja de seguridad perimetral, la aplicación de pintura demarcatoria y sello matapolvo y la instalación de ayudas visuales como catavientos y un sistema de iluminación.



A nivel regional el Plan de Infraestructura de Soporte Aéreo para Emergencias está trabajando en 8 puntos de posada más.

JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA DE SOCIOS DEL CLUB CONCEPCIÓN SEGUNDA CITACIÓN	
De acuerdo a lo dispuesto en los artículos 15, 22, 23 y 64 de los Estatutos, convócase en SEGUNDA CITACION , a los socios del Club Concepción a Junta General Extraordinaria, para el día Jueves 21 de noviembre de 2024 , a las 19:00 horas, en su sede social.	
T A B L A 1. Reforma Estatutos de la Corporación Club Concepción.	
GONZALO ELGUETA ORTIZ DIRECTOR SECRETARIO	JORGE BAKSAI MÁRQUEZ PRESIDENTE